

## Pfingstmontag

Am Pfingstmontag ging es wieder raus in die freie Natur. Gottesdienst auf d. Bürgles war angesagt. Frau Schlemmer hielt die Predigt und Pfr. Rau hat das Evangelium in Mundart vorgetragen. Die musikalische Begleitung erfolgte durch Kathleen Kessel auf dem Akkordeon. Damit die Gottesdienstbesucher nicht stehen mussten, stellte die FFW Lindenberg Bänke auf. Außerdem sorgten sie für Erfrischungsgetränke nach dem Gottesdienst. Hans-Herrmann, Dieter und Hanka waren für die feste Nahrungsaufnahme zuständig. Evelin war für die Organisation bestellt und siehe da, es hat alles prima geklappt!

Allen in Allem war es wieder eine gelungene Veranstaltung! Danke an alle Mithelfer und an alle Gottesdienstbesucher sagt Ihre Kirchgemeinde Neuhaus-Schierschnitz, stellvertretend Katrin Kessel.

